

八幡苑通信

柏市篠籠田1390番地
社会福祉法人 豊珠会
特別養護老人ホーム 八幡苑

令和元年 5月号



本年5月1日に新天皇の即位が予定されており、それに伴い4月1日に新しい元号が「令和（れいわ）」と発表されました。

「令和」は、日本最古の歌集「万葉集」の梅花の歌三十二首の序文「初春の金月にして、気

淑く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫す」から引用されたとのこと。

安倍首相は「令和」に込めた意味について、

「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ梅の花のように、日本人が明日への希望を咲かせる国でありますように」と述べました。

名前の由来の通り明るい未来になるといいですね。



【桜が咲きました】



← 2Fベランダからお花見をしました。



4/1 入社式にて →
桜をバックに
記念撮影しました。



今年も苑庭の桜がきれいに咲きました。今年桜が開花してから寒い日が続いたため、満開になるまで時間がかかりましたが、その分例年より長く桜を楽しむことが出来ました。当施設では4/1から1週間をお花見週間とし、ユニット単位でお花見を行ったり、午後の配茶時の合間で職員付き添いにて苑庭を散歩しました。

暖かい日も増えてきました。ご面会の際には入居者様と苑庭を散歩に出られてみてはいかがでしょうか。

【行事紹介】



3/17
1F Aユニット
はな膳 出前食

3/25
2F たけのこユニット
お花見会



3/26
1F Bユニット
イチゴ大福を
作ろう!



【お知らせ・お願い】

- 引越しをされる等、緊急連絡先が契約時より変更された場合はご連絡ください。
- 入所時に持参いただいた衣類は洗濯を繰り返すことでどうしても傷んでしまいます。面会時に少しずつで構いませんので衣類の補充をお願いします。また、毎年5月末から6月初め、9月末から10月初めに衣類の訪問販売会を実施していますので、そちらもご活用ください。
- 秋には消費税の増税がありますのでそれに伴い、介護報酬及び利用料の改定が予想されています。詳細につきましては、近くなりましたらお知らせ致します。

